
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca> 

Date : 26 août 2020, 13 h 09 

À : Roy, Cecely (SPAC/PSPC); fitz-morris, James (SPAC/PSPC) 

Cc: Media; Stéfanie Hamel; Francesco Santostefano; Elizabeth Lindsay; Bryan Blom; James 

Stott; Rachel Lagacé; Vivianne Soubhie 

Objet : Mise à jour : Entrevue conjointe avec Ryan Tumilty (SPAC-ISDE) 

Bonjour, 

Voici un débreffage de notre conversation avec ISDE. N’hésitez pas à me faire part de vos questions. 

 SPAC sera en charge. ISDE peut apporter son soutien. 

 ISDE : Le SMA Charles Vincent aimerait ouvrir la discussion en parlant du projet « Fait au Canada ». Les gens du 

Ministère veulent que cette discussion fasse office de bonne nouvelle; ils souhaitent avoir la chance de parler de 

leur rôle et de leurs réussites. 

 ISDE : Leur seul porte-parole sera Charles Vincent, mais veuillez noter que l’attaché de presse du CM d’ISDE, 

John Power, écoutera en mode silencieux. 

 ISDE préférerait que l’entrevue ait lieu le jeudi 27 août au matin, si possible. Des créneaux horaires ont été fournis. 

Nous attendons l’horaire de SPAC pour confirmer l’heure. 

 ISDE et SPAC sont d’accord avec le fait que l’entrevue porte sur les antécédents avec citations attribuables. 

Cependant, SPAC et ISDE aimeraient soulever le risque/la possibilité que le journaliste prenne les citations qu’il 

souhaite. Pour atténuer ce risque, SPAC demandera au journaliste d’attribuer les citations aux 

fonctionnaires de SPAC ou d’ISDE. 

 Le CM de SPAC aimerait avoir une discussion avec le journaliste après l’entrevue conjointe. Le CM fournira ensuite 

les citations de la ministre Anand au journaliste. RM en informera le journaliste dans les prochaines heures. 

 Nous contacterons le journaliste pour lui faire savoir qu’il s’agira d’une entrevue conjointe sur les antécédents avec 

ISDE et pour lui demander d’envoyer à l’avance toute question relative à ISDE. 

 Pour SPAC, voici ce que le journaliste a fourni : 

Je travaille à un article portant sur les difficultés d’approvisionnement en masques N95. 

J’espère parler à quelqu’un qui pourrait rendre compte de la difficulté à s’en procurer. 

Je sais que toutes les pièces d’EPI ont été difficiles à trouver cette année, mais je crois que le N95 a posé certains 

problèmes particuliers. J’aimerais parler à quelqu’un qui peut aborder le sujet des coûts d’acquisition et leur évolution 

au cours de la pandémie. J’aimerais parler à quelqu’un qui peut discuter de ces défis, ainsi que des problèmes de 

contrôle qualité que posent les masques. Ce que j’en comprends, la qualité des masques KN95 en provenance de la 

Chine a posé problème au début de la pandémie. 

Merci 

Stéfanie Hamel 
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